



★世界の国旗★

保育の一環として、2歳児～5歳児で世界の国旗を覚え始めました。初日は、みんなの住んでいる国“日本”英語の先生の国“カナダ”等、馴染みのある国や、どこか旗の模様が似ている国9か国からスタート。数回繰り返すうちに次々と覚えていく子ども達には驚きました！！子どもの吸収力は素晴らしいですね！！

今後は、少しずつ枚数を増やしたりさらに興味・関心が出てきたときには、首都や簡単な挨拶（ありがとう・おはよう・さようなら）も覚えていきたいと思っています。

お家でもぜひ、子ども達に聞いてみてください。

梅雨の晴れ間に、真夏のように暑くなったりと子ども達は暑さにも負けず元気いっぱい過ごしています。

時にはひんやりと肌寒い日もあるので、体調には十分に気を付けて過ごしていきたいと思います。

外遊び大好き！！

ひまわり組は外遊びが大好き。雨の日には、「今日は、雨で外に行けないね…」と残念そうに話す姿も見られました。晴れた日には、元気いっぱいに外に出て体を動かしています。砂場や三輪車はもちろん、最近ではアスレチックにも興味津々！！

体育ローテーションの練習でロッククライミングの練習を始めると、最初は「手・手・足・足」と呪文のように唱えながら真剣に登っていました。習得すると、全身を使い様々な所からも登ってみようと頑張っていた子ども達。今では、ほとんどの子がどこからでもスイスイと登れるようになり大人気のアスレチックです。



最初に覚えた
9か国☆

